



Parthenay à l'écoute des jeunes du territoire le 26 février

vendredi 26 février 2016, par [lpe](#)

Pleine de compétences, d'idées, de créativité et de talents, la jeunesse a toute sa place sur le territoire et des projets portés par les « 16-30 » ans émergent.

Désireuse de développer ces actions, la collectivité, en partenariat avec d'autres acteurs du Nord Deux-Sèvres, a été retenue à un appel à projets pour le programme « Projets innovants en faveur de la jeunesse » entre l'État et l'Agence nationale pour la rénovation urbaine. La Communauté de communes de Parthenay-Gâtine s'engage donc dans la création d'un lieu dédié aux projets des jeunes.

A cet effet, une réunion aura lieu le 26 février 2016 à partir de 18h30 à l'Espace public numérique Armand-Jubien à Parthenay pour échanger vos idées.